



## Programme

# LabTANI

Notre programme LabTANI propose des formations et des espaces de pratique pour s'initier au Modèle TANI promouvant une approche intégrale de santé et développement de l'enfant, impliquant familles et communauté. En alliance avec des universités, nous offrons un service institutionnel favorisant l'action et l'innovation, où les étudiants renforcent leurs compétences et peuvent mettre en œuvre ce qu'ils ont appris en se confrontant aux besoins de communautés vulnérables.

## Mission

Améliorer la capacité professionnelle des étudiants et personnel de santé grâce à des espaces de formation et des expériences de volontariat à TANI.

## Bénéfices

- 1 La formation est incluse dans le cursus universitaire.
- 2 Pallier au manque d'espaces de formation et de pratique pour les professionnels.
- 3 Les étudiants ont la possibilité de créer leurs propres projets et de les développer.

## Indicateurs de succès

**+200**

étudiants des carrières de la santé participent au programme chaque année.

**95%**

des étudiants affirment être mieux en mesure d'offrir un appui aux familles grâce à la formation.

**+600**

personnes de la communauté sont touché directement par le programme annuellement.

**4**

régions du Pérou participent au projet.



## Projet à Lima

À Lima, les volontaires suivent la formation dans notre centre, ce qui leur permet non seulement d'interagir directement avec les professionnels de TANI, mais aussi d'agir en face à face. Ils travaillent pendant plusieurs mois en offrant aux familles des actions de soutien affectif, des ateliers de développement et des soins de santé, assimilant ainsi des bonnes pratiques pour leur développement professionnel.



## Projet à Huancayo

À Huancayo, nous travaillons avec des étudiants de psychologie qui développent des projets pour les familles. Ils identifient des situations à risque au sein de la communauté et sur cette base, modélisent des solutions qui aident les familles à faire confiance au système de santé et leur font découvrir de nouvelles pratiques qu'elles peuvent développer chez elles et avec la communauté.



## Projet à Arequipa

À Arequipa, grâce à des alliances avec des facultés, nous pouvons transmettre notre méthodologie à des étudiants qui l'appliquent ensuite à distance avec les patients de TANI. Ces jeunes réalisent l'importance de créer une relation de confiance et apprennent à trouver des solutions, tout en développant leurs compétences pour transmettre au mieux les consignes médicales aux familles.



## Nos prochains pas

Dans les mois et les années à venir, nous espérons pouvoir étendre ce programme à d'autres régions, pour que plus de personnes connaissent le modèle et la méthodologie de TANI et puissent l'appliquer dans leurs premiers lieux de travail après les études universitaires.

